



EG-Kanuten feiern Landesmeisterschaft

Die Landesmeisterschaften in Hagen-Hohenlimburg verliefen für die Kanuten des Evangelischen Gymnasiums äußerst erfolgreich. Besonders stark war das Canadier-Team der Wettkampfklasse II. Es profitierte vom Trainingsstand

mehrerer WSC-Kanuten in der Mannschaft und wurde mit deutlichem Abstand und Tagesbestzeit als schnellstes Schülerboot in NRW Landesmeister. Darüber hinaus erreichten die zwei weiteren EG-Mannschaften einen zweiten so-

wie einen dritten Platz. Alle Teamxs hatten sich zuvor als Bezirksmeister für das Landesfinale qualifiziert. Die erfolgreichen Kanuten des Evangelischen Gymnasiums stellten sich nach Abschluss der Wettbewerbe zum Gruppenfoto.